



共 創



令和6年6月3日(月)

発行責任者 校長 諸永 成樹

【児童数】

男 150名 女子 153名 計 303名



新年度が始まって2ヶ月が過ぎ、6月になりました。学習の様子を参観していると、全学年少しずつ新しい環境に慣れてきています。慣れてくると何かしらのトラブルも起きます。クラスで起きたことはクラスみんなで考えて、誰もが安心して笑顔で学校生活を送ることができるようにしてほしいと思います。自分たちで解決できれば、より一層クラスの絆は深まります。

さて6月と言えば、「梅雨」「紫陽花」を連想しますが、今年の梅雨入りは少し遅れるとの予報。そんな中、循誘小では本日からプール開きが各学年で始まりしました。1年ぶりの水の冷たさに歓声が響きました。水泳学習は水中という「特殊な環境」での活動になります。「浮く」「呼吸する」「進む」等の課題を達成し、水に親しむ楽しさや喜びを味わう運動です。発達段階に応じて、大まかにいえば以下のような内容を学習します。限られた学習時間の中で、自分のめあて達成に向かって前向きに挑戦してほしいと思います。

低学年 (1・2年生)	中学年 (3・4年生)	高学年 (5・6年生)
<p>【水遊び】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○水の中を移動する運動遊び ○もぐる・浮く運動遊び 	<p>【水泳運動】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○浮いて進む運動 ○もぐる・浮く運動 	<p>【水泳運動】</p> <ul style="list-style-type: none"> ○クロール ○平泳ぎ (背泳ぎ) ○安全確保につながる運動



上級生のみなさんプール掃除(5/24)ありがとうございました。
おかげで、プール開きができます。



最初のプール開きは4年生！

【お知らせ】各学級や学年のお便りでもお知らせしていると思いますが、6月9日(日)は市内小中学校一斉の「こどもの教育を考える日～学校参観フリーデー」です。お忙しいと思いますが、参観よろしくお願ひします。8:15～12:20(4時間目終了)までの参観です。